

Lección no. 14

En tus manos.

YERI NIETO

ii **vangelismo**
mesoamérica



Lecciones de discipulado para adolescentes



**discipulado
con pasión**

Idea clave.

Como miembros de la Iglesia del Nazareno necesitamos afirmar, desde esta comunidad, el valor de la fidelidad en el Reino de Dios.

Marcos 14: 67



Una historia real.

Hay muchas palabras que duelen en el corazón, una de las peores es: “Me engaña con alguien más”. El engaño es vil, injusto y sucio. El engaño es dañino, para el tercero, para quien se lo hacen, pero también para quien lo hace.

¡No es algo justo! Si hay una relación, lo menos que podemos hacer es respetarla, honrarla y honrar a la otra persona que ha decidido estar con nosotros.



Y cuando vio a Pedro que se calentaba, mirándole, dijo: Tú también estabas con Jesús el nazareno.

- Marcos 14: 67

¿Qué dice la Biblia?

Engañar en el matrimonio se conoce como “adulterio”, ¿pero sabes que el adulterio se da en otras esferas?

En Marcos 14:67 se nos narra de la ocasión en que Pedro, discípulo y amigo de Jesús, lo negó. “Tú eres amigo del Nazareno”, pero él dijo que no, que ni siquiera lo conocía.

¿Y sabes? Nuestra vida es un constante afirmar o negar, somos fieles o somos adúlteros, la decisión está siempre en nuestras manos.

Un día un par de muchachos querían burlarse de un anciano sabio, así que llevaron un ave pequeña en sus manos y dijeron: “Esconderemos el ave en nuestras manos y le preguntaremos al viejo si el animal está vivo o muerto; si responde que el ave está viva, la matamos, y si responde que está muerta, la soltamos para que vuele en su misma presencia”. Así lo hicieron, llevaron al ave y le preguntaron exactamente eso: “¿Viva o muerta, viejo?”, pero el anciano era sabio, así que les respondió: “Viva o muerta esa ave está como ustedes quieren que esté. De ustedes depende”. La decisión está en nuestras manos.



Conociste a Jesús, ahora está en tus manos seguir viviendo en Él. Dios te dio su Espíritu Santo, ahora está en tus manos que Él haga Su voluntad. Por alguna razón llegaste a la Iglesia del Nazareno, ¡ahora está en tus manos ser fiel a Dios y a tu iglesia!

Reflexión.

En el momento en que te bautizaste por las aguas te hiciste un miembro en plena comunión de la Iglesia del Nazareno.

Bienvenido a la familia nazarena con 3 valores medulares que son: somos un pueblo cristiano, santo y misional. Eres un miembro en plena comunión de la Iglesia del Nazareno, ahora está en tus manos vivir como tal, con derechos y responsabilidades.

Perteneces a esta hermosa familia global, no tienes por qué desear estar en otra.

Vive la fidelidad institucional. Y si consideras que nuestra Iglesia del Nazareno requiere cambios, ¡qué mejor forma de hacerlo que estando en ella!

Te animamos a ser fiel a la comunidad que te vio nacer, que te ha ayudado en tu formación, que te ha provisto las herramientas y recursos para crecer y que te respalda en todo momento.

No somos una iglesia perfecta pero sí estamos en busca de la perfección.

De hecho, ese es nuestro lema: "Llamados a santidad".

Pedro, el discípulo de Jesús, después de haberlo negado sufrió mucho. El valor de la fidelidad es imprescindible en el Reino de Dios. En tus relaciones de amistad, en tu relación de noviazgo y en tu matrimonio debes afirmar ser una persona fiel, pero también te invitamos a hacerlo en tu relación con la Iglesia del Nazareno.

Sé fiel, es un valor que hará que todos confíen en ti, incluso Dios.

Challenge personal.

- ¿En qué momento te conviertes en miembro en plena comunión de la Iglesia del Nazareno?
- ¿Cuáles son los 3 valores medulares de la Iglesia del Nazareno?
- ¿Cuál es el lema de la Iglesia del Nazareno?
- ¿Qué significa para ti ser fiel a la Iglesia del Nazareno?
- ¿Qué implica ser miembro en plena comunión de la Iglesia del Nazareno?

**“
Por alguna
razón llegaste
a la Iglesia
del Nazareno,
¡ahora está
en tus manos
ser fiel
a Dios y
a tu iglesia!”**